

9-8-1922

La Revista de Taos, 09-08-1922

José Montaner

Follow this and additional works at: https://digitalrepository.unm.edu/revista_taos_news

Recommended Citation

Montaner, José. "La Revista de Taos, 09-08-1922." (1922). https://digitalrepository.unm.edu/revista_taos_news/1228

This Newspaper is brought to you for free and open access by the New Mexico Historical Newspapers at UNM Digital Repository. It has been accepted for inclusion in Revista de Taos, 1905-1922 by an authorized administrator of UNM Digital Repository. For more information, please contact disc@unm.edu.



Semanario Dedicado á los Intereses del Pueblo Hispano-Americano.

AÑO XXI

TAOS, NUEVO MEXICO, U. S. A., VIERNES 8 de SEPTIEMBRE de 1922

No. 36

EL GOBIERNO OBRARA ENERGICAMENTE CONTRA LOS HUELGUISTAS

Si la orden que se ha expedido por el Procurador Daugherty, no basta para la conservación del orden y la seguridad en los F. C. se empleará el ejército.

GOMPERS CENSURA LAS ORDENES DE LA CORTE

"Ha llegado al tiempo en la Historia de todas las naciones de que los pueblos sepan si tienen un gobierno o no"—dijo el Procurador Daugherty.

Washington, septiemb. 2.—El Gobierno Federal sabía ya que la publicación de la orden contra los huelguistas había de inflamar a éstos por el momento, por lo cual está ya preparado para cualquier evento.

Por las declaraciones de los altos funcionarios puede inferirse que el próximo paso que se dé, si la orden que se ha expedido no es suficiente para la conservación de la tranquilidad y de la seguridad en los ferrocarriles, será el empleo del ejército de los Estados Unidos.

Gompers Johnston y los demás jefes del trabajo dicen que la orden expedida a petición de Daugherty no puede llevarse a la práctica, porque no hay cárceles en todo el país para encerrar a todos los huelguistas.

Después de expedida la orden contra los huelguistas se imprimieron anoche 500 sendos citatorios para los jefes de las uniones y sus ayudantes, a fin de que asistan a la audiencia que se celebrará el 11 del presente en Chicago y en la que se confirmará o se revocará la orden expedida contra los huelguistas. Más de 5,000 diputados mariscales se emplearán en entregar personalmente esas órdenes a las personas a quienes van dirigidas.

¿SE HAN OCULTADO LOS JEFES DE LA HUELGA?

Ha llamado mucho la atención que los mariscales encargados de entregar sus citatorios a B. J. Jewell, presidente del departamento de empleados ferrocarrileros de la Federación del Trabajo y uno de los jefes de la huelga, y a William H. Johnston, presidente de la Asociación Internacional de Maquinistas que se hallan en huelga, no hayan podido encontrarlos en ninguna parte.

Algunos creen que se han ocultado para poder continuar dirigiendo la huelga.

"HA LLEGADO EL TIEMPO DE SABER SI HAY GOBIERNO O NO."

Chicago, septiemb. 2.—El Procurador General Daugherty explicando la causa que lo llevó a pedir que se expediesen disposiciones tan terminantes respecto de la huelga dijo:

"Ha llegado el tiempo en la historia de todas las naciones de que los pueblos sepan si tienen un gobierno o no.

"Ninguna unión o coalición de uniones puede, conforme a la ley, dictar órdenes a la nación americana. Cuando las uniones pretenden tener el derecho de dictar órdenes al Gobierno, de dominar al pueblo americano y de privarle de lo más necesario para la vida, entonces el Gobierno destruirá las uniones porque el Gobierno de los Estados Unidos es supe-

mo y debe subsistir.

"Mañana quizá se diga que con este procedimiento se intenta dar un golpe mortal a las naciones, pero a mi juicio es necesario para la protección y conservación de las mismas uniones. Yo, hablando en nombre del Gobierno de los Estados Unidos, digo que emplearé todo el poder del Gobierno, en cuanto esté a mi alcance, para impedir que las uniones del trabajo destruyan el trabajo libre.

"Cuando se niega a un hombre en este país el derecho de trabajar en alguna ocupación legal, sea o no miembro de una unión, entonces se ha dado un golpe de muerte a la libertad y la anarquía imperará en vez del Gobierno.

"Hay muchos que creen, en vista de la arrogancia de ciertos jefes de las uniones de trabajo, que éstas deben ser destruidas. Yo no opino lo mismo, pero sí que deben modificar su actitud y refrenarse un tanto.

"Si los actos de violencia y los asesinatos que están cometiendo en los ferrocarriles son inspirados por las uniones, entonces es llegado el momento en que el Gobierno les marque el alto.

"Los huelguistas al negarse a obedecer las decisiones del Consejo del Trabajo Ferrocarrilero respecto de salarios han despreciado la autoridad de dicho Consejo, lo mismo que al Gobierno de los Estados Unidos.

"Hay leyes que prohíben se conspire para impedir el comercio interior y leyes que garantizan la seguridad del servicio ferrocarrilero, y es mi propósito invocar esas leyes, civiles y criminales, contra todos los que las violen.

"¿Debe sufrir el pueblo americano? ¿Deben ser destruidos la propiedad y el comercio? ¿Debe desorganizarse la sociedad? ¿Debe cesar la prosperidad? y el trabajo y los pobres sufrir necesidades porque las empresas ferrocarrileras y los obreros que se dedican a transportar mercancías, que están obligados con el Gobierno y con el pueblo de los Estados Unidos, con un deber mayor que el que tienen otros grupos de hombres en el país, se enreden en disputas y se nieguen a obedecer la ley? ¡No!

"La respuesta tiene que darla el Gobierno y esta es que si ellos no pueden cumplir esa obligación, se dará a otros el privilegio y la protección para hacer ese servicio a otros que sigan las indicaciones del Gobierno y obedezcan sus leyes".

GOMPERS CENSURA LAS ORDENES DE LA CORTE DE CHICAGO

Washington, septiemb. 2.—Sa-

A Ultima Hora

Ya para entrar a prensa "La Revista" llegaron noticias de la Convención republicana de Estado al efecto de que la distinguida dama hispano-americana Sra. Adelina Otero-Warren había resultado electa candidata para Representante al Congreso de la Unión, y el prominente abogado Stephen B. Davis electo candidato para Senador. —En nuestro próximo número daremos detalles completos.

LA BANDERA ROJA ONDEA EN MEXICO. PERO EN LA CARNICERIAS

Nueva York, Septiembre 6.—Bajo el título de "La bandera roja en México," el periodista McGuire publica un artículo en el "New York Times" diciendo que en los informes proporcionados por Bruce Bielaski acerca de la frecuencia con que se ve en México la bandera roja negra no tiene fundamento, pues aun cuando todos han visto durante las demostraciones huelguistas ondear esta bandera, es falso que se vea más que el pabellón nacional. A menos que Bielaski se haya equivocado, dice el articulista, ignorando que las banderas rojas son muy usadas como adornos en las carnicerías y pulquerías de México.

En cuanto a mí, agrega, puedo decir que he visto la bandera tricolor de México flotando en todos los edificios públicos los días de fiesta nacional y que la llevan siempre los soldados de México cuando hay desfiles militares.

Lo malo, termina diciendo el artículo, es que hay muchos norteamericanos que sólo ven las cosas malas y cierran los ojos cuando están obligados a dar fe de cosas buenas.

Bajo el mismo título escribe en el "New York World" Mr. G. F. Weeks, diciendo: "Leí con interés mezclado de buen humor las declaraciones de Bruce Bielaski sobre la predominancia de las banderas rojas en México. Puedo ciertamente, corroborar la anterior declaración, pues he vivido en México muchísimos años; pero he de corroborarla con ciertas reservas. Desde tiempos inmemoriales la bandera roja, no como emblema de leninismo, sino como emblema del gremio de carniceros, ha sido desplegada libremente en todas las carnicerías de aquel país. Seguramente el viajero, donde quiera que vaya, verá esa bandera y caerá, por ignorar su significado, en el mismo error de Bielaski. Sobre todo si se trata de individuos enemigos de México y ansiosos de propagar toda clase de prejuicios contra ese país."

muel Gompers, presidente de la Federación Americana del Trabajo ha declarado que a pesar de las órdenes terminantes de la Corte de Chicago, dicha organización continuará recogiendo fondos y viveres para ayudar a los huelguistas y procurar que se llegue a un arreglo honorable en la actual controversia.

Añade Gompers que el decreto de la Corte es ultrajante e invade los derechos constitucionales de los obreros y que ya en otras (continúa en la 8va. página.)

LA CONVENCION DEMOCRATA NOS PRESENTA NUEVAS FARSAS

Después de tres días de florituras y lamentaciones y de quejas amargas hacia la situación que existe en toda la nación, de cuya situación se hace responsable al Partido republicano, olvidando cómo dejaron el poder hace apenas un año y medio, la Convención demócrata clausuró sus sesiones el sábado pasado, después de registrarse una nueva farsa ridícula en la que se hizo alarde y se habló de "justicia", "equidad", "libertad", "progreso", etc. etc., cosa que, como saben los lectores de LA REVISTA, sucede siempre y cada vez que se reúnen los señores demócratas en sus ya famosas y celébrres convenciones.

¿Qué nos sirvió de nuevo la democracia, que pueda beneficiar los intereses del pueblo? Promesas y más promesas! Como las promesas que nos hiciera el wilsonismo. Como las promesas de prosperidad y demás yerbas de que a diario nos hablan los órganos demócratas, para cuando lleguen al poder sus "jefes", aunque promesas que nunca se cumplen, o que cuando se cumplen, nos salen contra productores como cuando el triunfo del Presidente Wilson en 1916, cuya sangre de tantos millares de hijos de Nuevo México, aunque sirviera para regar los baluartes de la libertad mundial, está muy fresca todavía para que el pueblo crea en que la democracia pueda llevarlo por el camino del progreso y para (Continúa en la página 4ta.)

Habia un Gran Complot Para Distribuir la Propiedad Ferrocarrilera.

Chicago, Septiembre 1.—Los agentes federales acababan de descubrir un gran complot para dinamitar, quemar y destruir por todos los medios posibles los trenes, locomotoras y demás propiedades ferrocarrileras en toda la nación.

Con ese motivo el Presidente Harding y su Gabinete discurrieron hoy los medios de contener la violencia que se cernía sobre la nación.

Hoy se han dado a conocer nuevos atentados en los ferrocarriles. Los presidentes en los tres ferrocarriles, del New York Central, el Pensilvania y el Rock Island, han sido amenazados de plagio y muerte.

Las autoridades de Albuquerque, N. M., han descubierto una planta completa para fabricar bombas de alta potencia y confiscaron ocho bombas y descubrieron gran cantidad de material para fabricar otras. Con ese motivo han sido arrestados W. H. Seyfred, presidente de la Federación del Trabajo en el Estado de Nuevo México, y Andrés Beuno, chofer. Dichos hombres llevaban tres bombas en sus petacas de mano, listas ya para usarse.

LA CONVENCION REPUBLICANA DE CONDADO RESULTA MUY ARMONIOSA

Fué cosa del pasado lo que los órganos demócratas creían obstrucciones y dificultades entre los principales jefes Republicanos del Condado de Taos.

SOLO SE OBSERVO ENTUSIASMO Y CORDIALIDAD

Los Delegados fueron escogidos en medio del mayor orden, y el endosamiento de la candidatura del Juez Davis para el Senado se hizo por aclamación.

No estaríamos errados al decir a los lectores de LA REVISTA que la Convención de Condado que tuvo lugar en esta ciudad el día 5 del corriente para elegir delegados a la Convención de Estado, fué una de las más armoniosas y llenas de entusiasmo de cuantas se hayan verificado en el Condado de Taos. Las diferencias y dificultades de que tanto nos habla la prensa enemiga de la verdad, fué cosa que nadie pudo observar y por lo tanto podríamos decir que eso fué cosa del pasado. En el recinto de la Casa de Cortes donde tuvo verificativo dicha Convención no pudo verse sino caras republicanas llenas de entusiasmo y que reflejaban la mejor disposición de sacrificar ciertas ambiciones personales en aras del bien y de la armoniosa marcha del Partido republicano. Y no solo se reflejaba todo esto en el semblante de las delegaciones, sino que los mismos hechos se encargaron de demostrárnoslo en el momento supremo, en el momento en que se sujetó a la voluntad de las delegaciones del Condado la votación para elegir los que debieran representar al Condado de Taos en la Convención republicana que se reunió ayer en la Ciudad de Albuquerque.

A eso de las 10:30 de la mañana, las delegaciones de los diferentes Precintos del Condado se reunían en el salón de la casa de Cortes, con la siguiente representación: por el Precinto No. 1, Delegados Malaquías M. y Peralta, Lge Witt, Enrique Tafoya, F. T. Cheatham, Mrs. José Montaner y J. B. Martínez; Precinto No. 2, Laureano Maves y Telesfor Quintana; Precinto No. 3, Square Hart, Celso E. Martínez, Max Romero y Celedón García; Precinto No. 4, Malaquías Martínez, Elizardo Quintana, Roy Martínez, Víctor P. Martínez, Timoteo Romero y Don García; Precinto No. 5, Mauro Gallegos, Antonio C. Pacheco y José Manuel Medina (con proxie); Precinto No. 6, O. G. Martínez y Benito Chacón; Precinto No. 7, J. B. Córdova, J. M. Martínez, H. R. Wischordt y Adolfo González (con proxie); Precinto No. 8, Martín Luján y Salomón Ortega; Precinto No. 9, Amador Romero y Rómulo Domínguez; Precinto No. 10, Ramón Sánchez y Rafael Martínez; Precinto No. 11, Juan A. Murieta y Manuel Young; Precinto No. 12, no tuvo representación; Precinto No. 13, Carlos A. Hernández; Precinto No. 14, no tuvo representación; Precinto No. 15, Antonio González; Precinto No. 16, Matías Archuleta; Precinto No. 17, no tuvo representación; Precinto No. 18, W. K. Shoop; Precinto No. 19, F. S. Gutiérrez, Francisco Durán, Pedro Vigil y J. D. Martínez; Precinto No. 20, Pedro A. Pacheco y Juan A. Valdez (con proxie) Precinto

No. 21, José A. Fernández; Precinto No. 22, Benito Romero y Benito Valdez; Precinto No. 23, Aniceto Martínez; Precinto No. 24, Blas Sánchez; Precinto No. 25, Faustín Leyba; Precinto No. 26, no tuvo representación.

Llamada la lista de las respectivas delegaciones se dió principio a nombrar la mesa directiva habiendo quedado instalada de la siguiente manera: Presidente Malaquías Martínez, Vice presidente O. G. Martínez, secretario, J. DesGorges, después de lo cual se promovió y secundó que se reunieran en "caucus" privado los principales caudillos republicanos, a fin de tratar y discutir algunos asuntos de positivo interés para el Partido, cosa que se llevó a cabo con feliz éxito en la Casa de Opera, habiendo sido promovido después por el Hon. Malaquías Martínez que se le concediera un sitio de honor en dicha Convención a nuestro Editor Sr. López, cosa que fué secundado y aprobado. Después de esto, el Sr. Onésimo G. Martínez promovió que fuese concedido otro sitio de honor para el Sr. Diego M. Chacón, lo que fué secundado y aprobado yendo así ambos periodistas a ocupar su lugar con la mesa.

Antes de que la Convención entrara en el receso acordado, hizo uso de la palabra el Hon. Ramón Sánchez, de Peñasco, y quien, con la galanura de lenguaje que le es peculiar, insistió a todas las delegaciones allí presentes y a todos los buenos republicanos en general, para que hicieran un lado cualesquiera dificultad personal que pudiera haber entre ellos para procurar solo el engrandecimiento del Partido y su progreso efectivo. Dijo que entre los republicanos nunca debiera haber ninguna dificultad, que todos debiéramos vernos exactamente como hermanos para así estar siempre unidos y fuertes para triunfar. El discurso del Sr. Sánchez fué sumamente aplaudido.

Después de esto, el Sr. Celso Martínez promovió que se le pidiera a nuestro Editor Sr. López dirigiera la palabra, moción que fué debidamente secundada, y nuestro Editor se paró para pedirle a toda aquella masa republicana, a todos aquellos corazones republicanos, que olvidaran sus ambiciones personales para trabajar unidos por el bienestar de todo el Partido. Especialmente se dirigió a la juventud republicana, para recordarle que había allí mismo en aquel recinto, varios caudillos republicanos que habían sacrificado gran parte de su vida en trabajar para enaltecer el Glorioso Partido republicano y que no era justo, por lo tanto, —dijo— que los que hoy comenzamos a luchar no nos detengamos a pensar en nuestra obra, y vayamos a destruir lo que estos (Continúa en la página 5ta.)

LA REVISTA DE TAOS

PUBLICADA SEMANARIAMENTE POR
Taos Printing & Publishing Company
 [INCORPORATED.]
 FRANCISCO L. LOPEZ, Editor—Gerente.

CONDICIONES

PRECIOS DE SUSCRIPCION

POR UN AÑO.....	\$2.00
POR SEIS MESES.....	\$1.00
NÚMEROS SUELTOS.....	.05

La Suscripción Deberá Hacerse Invariablemente Adelantada.

Registrado Abril 16 de 1902, como Materia de Segunda Clase en la Administración de Correos de Taos Nuevo México. Acta del Congreso, Marzo 3 de 1879.

Viernes 8 de Septiembre de 1922

El pago de suscripción para nuestros abitos de suscriptores debe hacerse anualmente, y de ningún modo hacerse delincuentes a dicho pago por mas que un año. Las regulaciones postales ordenan a los periodistas de pagar franquicia extra cada semana para aquellos suscriptores que admiten la suscripción por mas que un año.
 Cuando cambie de lugar y desee se le cambie en correo, diga siempre en donde estaba recibiendo LA REVISTA DE TAOS y a donde desea que le cambie. Siempre mencione los nombres de las dos estafetas; la vieja donde iba y la nueva donde desee se cambie. Si es posible indique también el número de la pagina de su cuenta de Ud. libro, que hallara en su recibo de suscripción.
 Si le falta LA REVISTA más de ocho días vista enseguida la falta a esta oficina.
 No se devuelven originales aun que no se los soliciten.
 Para todo anuncio concerniente a este periodo diríjase a LA REVISTA DE TAOS, Taos, New Mexico, Box 92.
TARIFA DE ANUNCIOS.
 Por página columnar, cada inserción, 25c.
 Noticias sueltas, por línea, cada inserción, . . . 10c.
 Avisos Legales, por línea, cada semana, 50c.
 Avisos Clasificados (de ocasión) por palabra, 50c.

LA POLITICA Y LOS HISPANOS

En ocasiones, la verdad, aunque sea muy amarga, hay que decirla, ya que solamente de ese modo podríamos comprender ciertos males y combatirlos. Una de esas verdades amargas es la CONSTANTE desavenencia que existe entre los hispanos, en cuestiones políticas. Y mientras estos se pelean, los anglo-sajones se aprovechan de la situación e imponen su voluntad en la generalidad de los casos, ya que son lo suficiente perspicaces para permanecer siempre en un lado que nadie conoce aunque ellos aseguren que son firmes republicanos o demócratas. ¿Quién puede atreverse a jurar esto? Seguramente que nadie, ya que la misma experiencia nos ha demostrado que en veces están en un lado y poco después en el otro, PERO SIEMPRE UNIDOS para seguir adelante. Ellos mismos deberían servir de ejemplo a nuestro pueblo hispano para que se esforzara en conservar la unión en vez de la discordia, estando seguros de que así serían invencibles no solo en las cuestiones políticas, sino también en las cuestiones económicas.

—o—

LA INGRATITUD DE LOS HAMBRIENTOS.....

A pesar de que los Estados Unidos de Norte América han gastado durante los últimos ocho años más de \$5,000,000,000 (cinco mil millones) en alimentar a los pueblos hambrientos de Europa, todavía éstos se quejan amargamente de que América los ha echado en olvido o que ha DESERTADO del conjunto de las naciones del mundo. ¿De ese modo, con reproches, es como pretenden pagarlé al Tío Samuel los inmensos sacrificios que por aquellos pueblos ha hecho, siendo que ha llegado al grado de quitarle el pan a su pueblo para mandárselo a ellos? Lo estamos viendo. Pero no hay que extrañarlo, ya que hace muchos años que existe el adagio vulgar de que "así paga el diablo a quien bien le sirve."

—o—

LA CONVENCION DE ESTADO DEMOCRATICA

Albuquerque fué el teatro donde se desbordaron las ambiciones malas de un puñado de individuos que se dicen representantes del pue-

blo oprimido. Allí pudo verse, muy claramente, la hipocresía de todos y cada uno de los que ambicionaban puestos públicos, con el SOLO Y EXCLUSIVO FIN de llevarle la felicidad (?) en plato de oro al pobre pueblo; se dijeron mil y tantas cosas muy hermosas para el oído, pero que solo pudieron servir para señalar más perfectamente a los lobos vestidos con piel de oveja.

¿Quiénes son ellos? Los mismos de siempre, los que vemos todo el año y toda la vida predicando la justicia y la equidad (sic) y los mismos que cuando tienen la oportunidad se distinguen como los más incompetentes, "preocupados" e indignos de ocupar no solo un puesto de representación del Estado, sino ni de simples policías.

Los políticos que vimos en Albuquerque, son los mismos a quienes nuestro pueblo ya conoce perfectamente bien. Es inútil, por lo tanto, recomendarle que se cuide el día de las elecciones, ya que todos los candidatos escogidos, aunque pueden ser de los "mejorcitos", son de la misma horma democrática que solo CALAMIDADES nos ha traído toda la vida. Hay que oír sus prédicas y... dejarlos que sigan su camino. De lo contrario, es decir, si fuésemos lo suficientemente cándidos para hacerles caso correríamos el peligro de caer en sus uñas nuevamente, y tal cosa sería tanto como que la miseria, la ruina y la desgracia volviera a nuestros hogares.

—o—

¿QUE ES LO QUE LES CAUSA TANTA ADMIRACION?

Parece increíble que los señores demócratas, después de habernos demostrado que son PERITOS en aquello de los desbarajustes, ahora se vengan asustando porque el Presidente Harding no haya podido acabar de solucionar las mil y tantas dificultades y enredos en que dejó su vida a toda la nación el wilsonismo democrático.

¿De qué se asustan? ¿Hay acaso algo que una mano democrática hubiera podido arreglar en menos tiempo del que ha ocupado la actual administración republicana? Puede ser que sí; aunque mucho lo dudamos, ya que en muchas, muchísimas ocasiones, se distinguió la democracia por su completa falta no solo de tino, sino también de JUICIO, para tratar

los problemas internacionales que se le presentaron. Y si desgraciadamente hubiera seguido en el poder, a estas horas, en vez de verse solucionados parte de esos problemas, es casi seguro que estuviéramos más enredados aún, especialmente con la locura del jefe de la democracia, cuya confianza estaba perdiendo aún para aquellos de sus ministros de más grande significación política y fuerza moral.

Criticar es muy fácil Obrar, es lo difícil. Y nadie mejor que los demócratas tuvieron la oportunidad en sus manos, y solo consiguieron ponerse en ridículo, ya que no fueron capaces de otra cosa que no fuera más que la de dejar a la nación sumida en la bancarrota y con mil y tantos compromisos morales por cumplir. Y aun así tienen el descaro de criticar a la administración republicana! Y así tiene la desfachatez de pretender señalar caminos y rutas al Presidente Harding, cuando dieron nuestras de crasa ignorancia en el poder! Hay que oírlos y dejarlos. No hay que hacerles caso, como no se les hace caso a los dementes, a los locos.

Una Muerta Insiste En Vivir EnLa Plata De Un Espejo

Natchitoches, La.—Hace cosa de un mes, una joven mulata llamada Taichel, se detuvo ante su espejo con objeto de arreglarse el tocado. Clavó la mirada en el azogue, y lanzó un grito de espanto. En vez de contemplar su rostro, fantasmagórico, nebuloso, vió el rostro de su hermana, muerta nueve meses atrás.

Era ella, no había lugar a dudas y desde entonces, día a día, la imagen de la muerta ha ido precisando más y más. Es ella, tal como apareció tendida sobre el féretro, en la capilla ardiente poco después de exhalar el último suspiro. Pueden verse cuatro cirios encendidos, goteando cera. Las flores que la muerta aprisionaba entre sus manos yertas, el rostro exangüe.

Aterrorizada por la imagen, que semejava un daguerrotipo arcaico, la familia trató de borrarla, pero vane intento la muerte se había apoderado del espejo, su faz insistía en permanecer grabada para siempre sobre su azogada superficie.

Hase averiguado que el espejo se encontraba en la estancia donde se colocó el cadáver de la joven y se cree que la luz solar grabó sobre su luna una especie de fotografía de la finada, que el tiempo se ha encargado de revelar.

"Cuidado con el veneno"

Shakespeare hace que Otelo pro teste contra la idea de que el hombre se introduzca por la boca un amigo que le prive de su cerebro. Referirse al excesivo uso de licores intoxicantes.

Sea lo que quiera lo que se crea de la, prohibición o de la licencia



¿COMPRA UD. "SPANISH FLY".....?

Hay por esos mundos de Dios quien cree en las virtudes de unguentos o polvos para el "amor" y para conquistar madamas, así como diz que para que estas nos lleven a su lado, cuando quiera que nosotros nos resistamos a querer a la primer hija de nuestra Madre Eva que se le meta entre ceja y ceja que debe adueñarse de nuestro pobre cariño.

Tales unguentos, yerbas, polvitos, etc., etc., no se crea que existan solo de nombre. No, señores. Hay muchos que hacen negocio con tales cosas, y.....lo más malo del caso es que hay "tontos", por no decirles otra cosa, que crean en tales porquerías y que gasten su dinero en ello.

Las virtudes que se le atribuyen, por ejemplo, a cierto polvo o "porquería" que le llaman "Spanish Fly", cuya medicina diz que sirve para cautivar el corazón de las mujeres (sic), tal "virtud" no existe más que en la mente de los que se dedican a estafar a los incautos, a los tontos, que tan cándidamente tragan el anzuelo y se dejan pelar su dinero en cambio de polvos de virtud, que ellos mismos pudieran fabricar cogiendo un poco de tierra o polvo de cualquier clase que sea, inofensivo, y hacerse la ilusión de que tiene grandes virtudes. Tales son los polvos que venden los que se dedican a explotar a los tontos. No hay que dejarse explotar más, señores. No hay que creer más en tonterías. No existe ni ha existido polvo o piedra alguna que pueda hacer nacer ni amor ni desprecio en el corazón humano. Cuando tengamos interés en cautivar los corazones humanos, debemos valernos de nuestras propias virtudes y de nuestras buenas acciones, de nuestra misma honradez, mas nunca esperemos conseguirlo por medio de charlatanes que nos aseguren que poseen polvitos de virtud, porque perdemos dos cosas: nuestro dinero y nuestro crédito, ya que cualquiera podrá creer, y con razón, que somos una punta de bárbaros e ignorantes que del modo más fácil se nos puede estafar.

Quando un hijo de la.....rafela quiera venderte polvitos de amor o para la muela, dile muy quedo o a gritos que se los venda a su abuela.....

ESO SI QUE ES RIDICULO

La "nueva" más nueva que nos sirven los órganos democráticos, es la estupenda barbaridad de que uno de los candidatos que tienen más probabilidad de triunfar para Senador de los Estados Unidos en la próxima Convención, lo será el integérrimo tamalero, el Bachiller de la Universidad del Mosquito, la Vocinglera de Mr. Magee, esto es, "don" José Jordf.....

¿No les parece a Udes., queridos lectores, que la noticia es para dejar a uno medio muerto de risa? ¿No les parece a Udes., queridos lectores, que tales noticias deberían dejarlas los órganos democráticos para contárselas solamente a la "familia", a fin de que quedara todo entre la ídem, y que el público no se burlara de tales candidatos? Sí; indudablemente que sería lo mejor. De otro modo, se exponen a que la ira democrática estalle y llame a cuentas a los que así tratan de burlarse, ya que todo tiende a demostrar que no tienen más que al pobre gachupín con quién cubrir el importante puesto.

No, amigos demócratas, no la.....raspen! Echenle siquiera tantita sal para que la traguen los pocos tontos o incautos que aún les quedan.....

Sería una barbaridad, gran desgracia, mejor dicho, que en toda la comunidad no hubiera más que ese bicho a quien darle la heredad.

y sease partidario de Volstead o enemigo suyo, no puede dejarse estar interesado y alarmado por estadísticas recientemente dadas a la publicidad por la comisión nacional para la provención de la ceguera.

La relación que tenga lo uno con lo otro? Está establecida por el hecho de que el mal whiskey no solo roba el cerebro del hombre, sino que priva también de la vista y de la vida misma.

Las cifras dicen lo que ocurre, parcialmente. En veintidós estados durante la primera mitad de 1922, el mal whiskey sábase que causado ciento treinta muertes y

veintidós casos de ceguera. Solo en Nueva York hubo cuarenta y cinco desgracias.

Como el secretario de comisión hace notar, estas cifras no comienzan a presentar la medida de las pérdidas totales de vida y de vista procedentes del alcohol de madera en el whiskey. Los parientes y amigos de las víctimas del envenenamiento por alcohol de madera es probable que oculten la causa de las desgracias.

Seguramente, no hay ningún hombre que necesite "whiskey" tanto y con tal apremio que corra el peligro de quedarse ciego o de morir envenenado.

LA MUJER Y EL HOGAR

El Ideal Femenino

Belleza física y moral

El perfil más bello es el perfil griego, que se conoce en que la frente y la nariz forman una sola línea recta.

La nariz romana es, después de la griega, la más bella de todas; y se distingue de aquella, en que es un poquito más pronunciada.

Muñeca y tobillo angostos son signos de belleza.

El pie chato es feo. Para que sea bello, es menester que sea tan arqueado, que se le pueda colocar debajo un pequeño pajarillo sin que éste perezca.

La abnegación

El estudio del alma requiere atención extraordinaria y examen imposible de reducir a límites estrechos; pero hay en esa labor de terminados rasgos salientes que pueden servir de guía a la madre, respecto de la educación de sus hijas.

Es uno de aquellos la abnegación, antítesis del egoísmo, que precinde la caridad y de las demás virtudes.

La abnegación equivale al sacrificio individual y practicada por la mujer la engrandece y santifica.

El amor que vive en el corazón femenino ofrece multitud de expresiones, y de ese amor se deriva la abnegación.

La mujer inspirada en esta cualidad, carece de voluntad propia y desde sus primeros años sacrifica gustos y caprichos a los deseos de sus padres; luego se subordina al esposo, y si las contrariedades pesan sobre su hogar, aquel don hermoso se sobrepone a las adversidades y afronta las amarguras sin vacilación ni temores.

Por abnegación, expone la mujer una vida en obsequio del hijo adorado, arrostra el peligro de enfermedades contagiosas y cede la esposa en las desavenencias conyugales.

La energía es patrimonio del hombre; la abnegación es cualidad de la mujer, y sin mucho esfuerzo pueden las madres hacer patentes las grandezas que irradia.

La madre aprende la abnegación ante la cuna de su hijo, y ante ella se despoja de sus defectos, ahoga las impaciencias y los arrebatos, doblega su condición y sacrifica su voluntad a la de los pequeños inocentes.

Con esta iniciación, nacida del cariño desinteresado, enseña a la niña esa misma abnegación que, desenvolviéndose paso a paso llega un día a ser preciado tesoro.

Para las gruesas. -- Como adelgazar.

Un criterio muy extendido entre los turcos es que una joven no merece que se le mire si no pesa a menos cien kilos, pero en Europa se acostumbra apreciar más la esbeltez y la gracia de las formas que una excesiva exuberancia de carnes.

Prescindiendo del punto de vis-

La Mujer y el Hogar

Por José'a Rosa Quin'ana de Lopez



Blusas de Ultima Moda.

Las blusas de la última moda que estarán muy en boga en este otoño son las del estilo que ilustramos en el anterior grabado.

CONSEJOS UTILES

Para limpiar un piano

Muchas veces se duda en llamar a alguien que limpie el piano, por temor de que echen a perder el barniz. Sin embargo, es muy fácil limpiar y pulir la tersa superficie, siguiendo estas reglas: cubrir toda la superficie con algún aceite vegetal bueno (oliva, lino a dulce).

Cuando la superficie ha sido lavada, enjuagada y secada, vuélvase a saturar con aceite o pulimento de muebles. Luego frótese en seco con tela suave. Un buen pulimento solo se obtendrá cuando la superficie está bien aceitada.



Traje de Satin Crepe

Uno de los trajes que estará de moda entre los estilos del otoño será el hermoso modelo que presentamos, hecho de Satin Crepe bordado de seda en sus colores naturales.

CASOS Y COSAS

FUE INVENTADO UN APARATO "DESCUBRIDOR DE MENTIRAS"

Se Cree que Llegara a ser de Inapreciable Valor para Usarse en los Tribunales

Con ese Aparato se Podrá Saber Cuando un Criminal lo es Verdaderamente, Aunque Alegue inocencia Hasta el Ultimo Momento ante los Jueces

El Doctor J. Larsen, de Berkeley, California, acaba de inventar un aparato al que ha dado el singular nombre de "Lie detector", (Descubridor de mentiras), que ha sido ya adoptado por la oficina de policía de su localidad y acerca del que el Jefe August Vollmer tiene la mejor impresión.

El aparato está construido de tal manera que permite tomar con fidelidad absoluta la presión y precipitación sanguínea, respiratoria y nerviosa, de la persona a quien se le coloca, dejando marcas trasadas y fidelísimamente medidas por un cronómetro, que permiten en seguida y para cualquier tiempo, hacer un estudio psico-fisiológico de ellas, comparándolas y haciéndolas que revelen recónditas verdades de manera matemática, científica.

Interrogado el Jefe Vollmer respecto al aparato, dijo a un periodista que lo entrevistó, el 5 del corriente que en su oficina se han hecho ya muchísimas pruebas con él, tantas, que le han permitido formar ideas concretas y sólidas sobre lo que está llamado a ser.

"El 'Lie detector'—dice el jefe Vollmer—es un aparato que esclarece la inocencia del inocente y la culpabilidad del culpable.

"El esta llamando a eliminar en las Cortes las causas injustas, y a librar a los tribunales de costosos y embrollados litigios en los que la verdad se esconde, se escapa, se esfuma merced a la habilidad y malicia de burdos criminales o al trabajo lleno de dobles intercciones de algunos abogados, de casi todos los que defienden a la gente de mal.

"Este aparato—continúa el Jefe Vollmer—ayudará a las cortes policíacas, Jurados de Paz y otros tribunales inferiores, a librar a las cortes superiores de empeñarse en laboriosos trámites evidentemente superfluos, pero a los que tienen que entregarse para convencerse de acuerdo con la Ley a gente que

todas luces es convicta, que se sabe convicta pero que lucha protestando inocencia hasta el último instante."

Como se ve, las palabras del Jefe de la Policía de Berkeley son caurosamente entusiastas y optimismas acerca del "Lie detector" y son de peso verdadero, como las de quien conoce a conciencia lo que dice y es sincero.

LO QUE CREE EL INVENTOR

El Doctor Larsen, por su parte va aún más allá que Vollmer en optimismo de inventor, y dice que si ahora que se tienen nada más que cientos de placas de personas examinadas, algunas han servido ya para comprobar la exactitud de sensaciones entre gentes diferentes por casos similares, cuando se tengan miles de placas—cada una de las cuales es un estudio—entonces se tendrá un tipo "estandarizado" en particular, y el manejo de su aparato se hará cosa sencilla, casi mecánica, y podrá ser accesible por completo a toda persona de corriente sentido común, porque será asunto de comparación y no requerirá más que una memoria de índice" para dar sus resultados al operador.

UN EJEMPLO

Por ejemplo, dice el Dr. Larsen, que se suponga un caso de estafa, en que un sujeto haya dado a otro documentos sin valor, haciéndose los tomar por válidos; que ambos sujetos acudan a un tribunal y que el que los extendió,—como es común y corriente—niegue el hecho diciendo no ser él la persona o dando cualquier otra explicación de su inocencia.

Entonces se le coloca el aparato, se le somete al procedimiento respectivo y luego simplemente se estudia su placa con las de los inocentes y con las de los malhechores en el ramo especial de estafa. Un momento de observación revelará científica, matemáticamente, secretos que de otra manera obligan a litigios, a apelaciones y a embro-

los, y lo que es peor, tal vez a negras injusticias.

IGUALDAD ETERNA

El Doctor Larsen dice que los culpables y los inocentes de todas partes del mundo y de todas las épocas de la historia, son movidos, impresionados por los mismos sentimientos, como que la naturaleza humana es la misma en el fondo, única e inconfundible.

El mintiroso de Grecia, siente los mismos impulsos en su sangre, en sus nervios, en su sér eterno, cuando está mentiendo ante un Juez, que el mentiroso de Alemania y que el de Rusia y que el de los Estados Unidos.

Y el sincero, igualmente, y así toda la escala en general, desde el criminal de todas clases hasta el sujeto que tiene tipo de santo.

En el espacio esto es una verdad infalible, según el Doctor Larsen, y en el tiempo también lo es, lo ha sido y lo será.

Las grandes almas de todos los tiempos han sabido esto: que la gente puede ser probada por un mismo sistema; toda ella responderá con unos mismos impulsos, con idénticos sentimientos, con los mismos pensamientos, con igual dolor, alegría, pasión, odio, celos, lo que sea.

UN CASO DE LA BIBLIA

Salomón, el gran Rey de la Biblia, y una de las almas más amplias y

Para el Ama de Casa

DE COCINA

Huevos en Ajillo

Fritas y sacados de la sartén, frianse unos dos ajos y échese en el aceite un poco de pimentón molido fino, teniendo preparada una cucharada de agua y vinagre para que no se quemé. Sazónese el conjunto con sal e incorpórese a los huevos.

hermosas que defilaron en el libro sagrado, dió una muestra clara y profunda de saber ésto; de tener conciencia de ésto, una vez que deslumbró con su justicia a la bellísima Reina de Saba y a toda la gente de su corte y de su reino, porque la fama de su acto trascendió, y aún salvó los siglos y la inmortalidad.

Se trato un día de que dos mujeres se disputaban la maternidad y posesión de un niño de tierna edad, diciéndo cada una de ellas que ella era la madre y que quería que se le diera el niño. Las dos mujeres llegaron a disputarse al infante a brazo partido ante los jueces y éstos se encontraron ante insoluble problema, al ver el ardor con que las dos luchaban, porque, ¿como hacer justicia en el caso, si era imposible averiguar quién de ellas era en realidad la madre?

Los jueces decidieron acudir entonces a la sabiduría del Rey Salomón y condujeron a las mujeres ante él.

El gran Rey escuchó sus querellas, se cruzó de brazos y mientras su profunda mirada penetraba las almas de las contendientes, dijo a uno de sus guardias:

EL ACTO LUMINOSO

"Saca tu espada y divide a ese niño en dos mitades; luego entrega una mitad a cada una de estas mujeres."

La Corte se deslumbró ante semejante justicia y la bellísima Reina de saba que estaba en un reclinatorio jnto al trono en aquel instante, saltó de su asiento y se fué junto al Rey desorientada porque aquella más parecía justicia de guerrero africano que acto del rey más sabio de la tierra, pero he aquí que cuando el guarda desvainó y alzó el brazo blandiéndola para dejarla caer sobre el infante, y lo detuvo, dejándose caer en seguida de rodillas ante el Rey, al que dijo:

"Señor, por piedad, que no lo maten; que se lo den a ella si queréis, pero que se lo den vivo: yo soy la madre, pero prefiero que se lo den todo a ella, señor, que no lo maten!"

Entonces el Rey dijo:

"Guarda, entrega el niño a esta mujer: ella es la madre." Y ayudó a levantarse a la hincada y a ponerle a su pequeño niño en los brazos.

La otra, en tanto, se había que-

(Continúa en la 6ta página)

Advertisement for ISIDORO ARMIJO BUREAU, featuring text about translation services and contact information for Santa Fe, Nuevo Mexico.

FOLEY KIDNEY PILLS FOR BACKACHE KIDNEYS AND BLAD...

Suscribanse a La Revista de Taos, vale dos pesos el Año.

Aviso

Sejan todas las personas a quien concierne que desde hoy en adelante yo no seré responsable por ninguna cuenta que mi esposa, Clodovea Abeyta, quiera hacer a nombre mio. Porque ella me ha abandonado a mi, mi familia, y hogar sin motivos ningunos desde el día 2 de Agosto 1922, y por tal razón no seré responsable por ninguna cuenta que ella haga de hoy en adelante. Juan Pedro Córdova. Adv. Chumisal, N. M. Agosto 14 de 1922.

La Tos Perturba la Obra Escolar.

Los maestros y maestras de escuelas deberían de dar el mismo consejo a los niños que padecen de tos como lo ha hecho esta maestra de Florida: "Yo he recomendado la Miel y Alquitran de Foley a los niños en mi escuela eran afectados por la influenza y los buenos resultados han sido eficaces cuantas veces ha sido usada," escribe Mrs. L. Armstrong, Okeechobee, Florida. De venta en donde quiera.

IMPORTANTES ASUNTOS DE ACTUALIDAD

EL ASESINATO COMO ARGUMENTO

Compartimos con el presidente Harding su estado de repugnancia al contemplar las atrocidades y el desorden que se han desarrollado a causa de las prolongadas huelgas minera y ferroviaria.

La más intensa simpatía con la causa de los trabadores no puede hacer que un americano de pura sangre permanezca indiferente ante el empleo del asesinato como argumento.

El horror de Herrin, retardado extraordinariamente en su investigación, ha sido seguido por una serie de homicidios y otros actos de violencia asesina que el país no puede condenar con bastante energía.

Una lista de estos crímenes, probados y supuestos, sería suficiente para lanzar a una protesta activa a todos los amantes de la vida y del orden en los Estados Unidos. No es de asombrarse que el presidente fuera arrastrado a designar estos atentados como "violaciones de las sagradas garantías de la libertad americana."

Todo lector de periódicos está familiarizado con los antecedentes criminales, siendo la última adición a la lista de crímenes la muerte de dos mecánicos en un descarrilamiento cerca de Gary, Indiana, debido a la remoción de veintisiete durmientes de la vía.

Como la opinión pública es el árbitro final de todas las huelgas, es fácil predecir el veredicto del pueblo americano sobre estos disturbios. Es una lástima que los directores de los trabajadores tengan o tan poco don de gobierno o tan escaso dominio de sus adictos que fracasan en la pre-

vencción de actos homicidas que inevitablemente enagenan la simpatía del público.

Con toda la tendencia hacia la anomalía evidencia en los Estados Unidos, no hemos degenerado suficientemente todavía para aceptar el asesinato como un argumento en las contiendas industriales.

El más efectivo—y el único seguro—medio de salvar el abismo entre el capital y el trabajo, es el espíritu de cooperación.

La Convencion Republicana.....

(Viene de la 1ra. página)

abnegados políticos han edificado a costa de grandes sacrificios...." El discurso de nuestro Editor causó una magnífica impresión entre todo el auditorio, y bien nos podríamos aventurar a decir que él contribuyó, en gran parte, a que pudieran solucionarse las insignificantes dificultades que pudieran haberse presentado, como acontece casi siempre. Nuestro Editor, con su "speech", fué a tocar los sentimientos de todos y cada uno de aquellos que se dicen a sí mismos buenos republicanos, les explicó tan claramente la diferencia que hay entre los buenos políticos y aquellos cuyos sentimientos están un tanto corrompidos, que todos no pudieron menos que esforzarse por demostrar su mejor disposición de caminar hombro con hombro con aquellos a quienes el pueblo ha designado como sus caudillos para que lo guíen.

Después del receso acordado la Convención volvió a reunirse a las 2:30 de la tarde para continuar el orden de negocios, habiendo sido electados los siguientes ciudadanos para delegados ante la Convención de Estado que se reunió ayer en la Ciudad de Albuquerque: Ramón Sánchez, O. G. Martínez, Benito Chacón, Squire Hartt, Jr., Anastacio Santistevan, Eliseo Ortega, Salomón Ortega, Alfredo Miramón, Max. Fernández, José Quintana, J. D. Martínez Jr., Victor P. Martínez Fred Trujillo, Malaquias Martínez, F. T. Cheetham, A. C. Pacheco, José Des-Georges, Lee Witt, Jose Dolores Fernández, Elizardo Quintana, Mrs. José Montaner, Celso Martínez Antonio González, Mrs. P. V. Dickman y Benito Córdova.

Y como si fuese necesario agregar a esta armoniosa Convención un nuevo broche de oro, tuvimos el gusto de oír hablar en ella al distinguido abogado Hon. Luis E. Armijo, Procurador de Distrito, residente de Las Vegas, Condado San Miguel, quien con la fácil y elegante palabra que tanto le caracteriza hizo estremecer de entusiasmo, más de una vez, los corazones de las delegaciones que se encontraban allí reunidas. El Sr. Armijo habló extensamente para recomendarle a aquella Convención se detuviera por un momento a pesar las dotes y cualidades indiscutibles de uno de los candidatos más fuertes con que cuenta el Partido republicano, para el Senado, la figura del Hon. S. B. Davis Jr., del Condado de San Miguel que de por sí sola sobresale de todos aquellos dignos ciudadanos que son amigos sinceros del pueblo hispano-americano. Las entusiastas ovaciones que se seguían a cada frase que en tal sentido vertía el Sr. Armijo, querían decir claramente que en todo el Condado de Taos, al distinguido juriconsulto Davis se le ama de todo corazón y las simpatías que ha sabido conquistarse entre el pueblo de esta parte del Estado son tan completas como merecidas. Y no estábamos equivocados en nuestras apreciaciones, pues tan pronto como el Sr. Procurador del Distrito Sr. Armijo terminó su elocuentísimo discurso, se promovió y secundó que POR UNANIMIDAD fuese endosada la candidatura del Juez Davis para el Senado por la delegación del Condado de Taos, cosa que se hizo en medio de vivas y estruendos aplausos.

La armonía tan completa que reinó en la Convención a que nos venimos refiriendo, debe ser suficiente para que la prensa democrata enemiga de la verdad acabe de comprender que si solo creen contar con la división del Partido republicano para triunfar, como otras veces ha sucedido así, y se esperan esa división del Condado de Taos, es mejor que se declaren derrotados desde luego ya que si alguna vez ha existido UNION Y ARMONIA en las filas republicanas en este Condado, es ahora....

-PAGARE DINERO por un número de acciones de Baker Steamer. Dirijase a mí citando el precio y el número.—W. I. Armijo, Box 898, Santa Fé, N. M.—Adv.

Resfriados Causan Dolores de Cabeza y Neuralgia.

Dolores de Cabeza ó Neuralgia causados por un Resfriado, se alivian pronto, tomando el LAXATIVO BROMO QUININA (Franklin), con el nombre "Bromo Quinina". Exíjase el Legítimo con la firma de E. W. Grove en cada frasco. París Médicines Co., St. Louis, Mo., U. S. A.

DR. F. E. RAWLINGS, Veterinario. Trata toda clase de enfermedades de animales domésticos. Oficina en la Botica Rio Grande. Taos, New Mexico 36

PARA ECZEMA, ERISIPELA, SARNA. PURIFINA. MALES DE LA PIEL. EN TODAS LAS BOTICAS. HICKMAN MFG. CO. NEW YORK

AVISO IMPORTANTE

Deseamos poner en conocimiento del público que tenemos en existencia un grande y completo surtido de yerbas medicinales mexicanas, libros en español, y productos alimenticios estrictamente mexicanos, y ofrecemos dar el mejor servicio posible. Damos precios de algunas de nuestras preparaciones.

- "LA PERLA" Hermoseador de la piel para pecas, paño, manchas en la cara y todas enfermedades que afean el rostro. Frasco \$1.00
"LA PERLA" Tónico para hacer crecer el pelo, cura la caspa, y todas enfermedades del casco. Frasco \$1.00
Albayalde "de China" Mexicano Legítimo. Caja .25
"GONATOL" Para la gonorrea, Sifillis, gota, y enfermedades contagiosas. Frasco \$1.00
"Salviton" Salud, Vida, fuerza, es lo que contiene esta infalible medicina, para la sangre, debilidad de los nervios, hígado, riñones, estómago, reumatismo, dolores de cabeza, etc. Frasco \$1.00
Todo pedido deberá ser acompañado de su importe. Nuestro catálogo se mandará gratis al que lo pida. TRI-STATE SPECIALTY CO. P. O. Box 743 El Paso, Texas.

Cosas que Ud. Caro Lector, no Debe Olvidar

Que este es año de política, y que en todo hogar debe haber un buen semanario que les lleve con toda oportunidad las últimas noticias del Estado, a fin de no andar preguntando a los vecinos quiénes y quiénes salieron triunfantes como candidatos en las boletas.

Que LA REVISTA está en aptitudes de proporcionar el mejor servicio a sus lectores, ya que puede asegurar, con orgullo, que es el mejor semanario en español de cuantos existen en Nuevo México, siendo por lo tanto el semanario que debe preferirse en los hogares hispano americanos.

Solo durante este mes de Septiembre daremos COMO OBSEQUIO a los simpatizadores de LA REVISTA, un premio de 25 hojas de papel para escribir con su nombre y dirección y 25 sobres en la misma forma, con cada NUEVA suscripción que se nos mande, acompañada de su valor de \$2.00

Cualquier persona puede informarse con su vecino si está recibiendo LA REVISTA o no, y en caso negativo puede conseguir con él que se suscriba y nosotros le mandaremos el premio correspondiente tan pronto como recibamos la orden juntamente con el pago de dicha suscripción.

No pierda tiempo y vea hoy mismo a sus vecinos y convenzalos de que deben suscribirse a La Revista. Ellos se suscriben y usted gana el premio. Si no quiere el premio le abonaremos una buena comision en dinero.

La Revista



Examinamos su Vista GRATIS

En la Botica del Rio Grande tenemos toda clase de anteojos para los que padecen de la vista. Tenemos los aparatos propios para examinar la vista y podemos proporcionar anteojos en conformidad con la condición de la vista. EL EXAMEN ES GRATIS y usted puede adquirir a poco costo los anteojos que necesita.

Se Garantiza Satisfacción.

Tenga cuidado con los vendedores ambulantes de anteojos. En la Botica del Rio Grande, de Taos, se le dará satisfacción ó se le devolverá su dinero.

Rio Grande Drug Co. Taos, Nuevo México.

LA FAVORITA

Barberia y Salón de Billares Cigarros, Bebidas Frescas Dulces, etc.

La mejor y mas elegante Barberia en Taos, Salón de Billares, Cigarros, Bebidas Frescas, Dulces etc. en Conexión.

Trato Cortés para Todos en general Solicitamos el patrocinio de Todos

Sanchez & Des-Georges, Prop. Taos, N. M.

NOVELITAS Y CUENTOS MORALES

LA GRANJA

Los que hayan conocido los célebres juegos de agua de Versailles, podrán darse una idea cabal de los que hay en el palacio de la Granja, teniendo presente que éstos son aún mejor y más artísticamente adornados que aquéllos.

No es fácil, en manera alguna, recordar todos los hermosos detalles que constituyen la importancia y grandezca de este palacio, desconocido del mayor número de los que visitan a España.

Uno se siente maravillado cuando lo observa por partes.

Pasan quizá de cuarenta las fuentes que forman el dicho juego de agua, que es sin duda, el mejor combinado de los que existen en Europa.

Estas fuentes están formadas por los grupos más caprichosos y más artísticos.

El espíritu se recrea deteniéndose en la contemplación, ya de "La Cascada Nueva" que se halla al fondo de un extenso "parterre" y que se surte de las aguas que le suministra un espacioso estanque en medio del cual se alzan, como empujadas por traviesas nereidas, las tres Gracias; ya el grupo de Perseo libertando a Andrómeda del dragón que iba a devorarla; ya la fuente de la fama, cuyas aguas se elevan hasta una cuarentena de metros.

Más allá o más acá de todo esto, divisáis a Anfitrite sentada en una concha, en medio de cristalino algible, en el cual se agrupan, al parecer impulsados por secreta rivalidad, innumerables cisnes, céfiros y delfines.

"La Carrera de Caballos", en que domina un Neptuno colosal, está formada por saltos de agua que se precipitan, como una exhalación, por una avenida larga y espaciosa.

Además, no sólo la mitología está ahí representada; el espíritu cristiano, que en España ha sido tan poderoso, se encuentra también asociado a ese concierto. En punto dominante de "La Cascada Nueva" se levanta en efecto, un templete sostenido por columnas del orden jónico, como invitando a la oración y a la plegaria, en medio de aquel conjunto de obras que revelan de un modo irrefutable la inmensa fuerza creadora de que es capaz el espíritu humano.

Con todo, entre semejantes atractivos y entre las agradables impresiones que brinda este paisaje, parece que se escuchan aún los ecos de los grandes gemidos que en él se han hecho oír, completando el obligado cortejo de placeres y de amarguras que forma la trama de nuestra existencia.

LOS SIETE PALOS

Un lugareño (1) tenía siete hijos los cuales frecuentemente no estaban bien avenidos (2) entre sí y perdían disputando, el tiempo que hubieran podido emplear en el trabajo; y aun algunos malvados se aprovecharon de esta desunión, con la intención de despojarles de su patrimonio cuando hubiere muerto su padre. Este último, que lo entendió, hizo venir un día a sus siete hijos y les presentó siete palos, fuertemente atados juntos, diciéndoles:

"El que lograra romper este haz recibirá sobre la marcha (3) cien escudos, y le doy mi palabra de pagárselos al contado."

Todos, uno después del otro, hicieron por mucho tiempo sus esfuerzos; y por último cada uno dijo: "Eso es de todo punto imposible. Este haz no se puede romper."

Sin embargo, dijo el padre, no hay cosa más fácil.

En esto desató el haz, y quebró sin mucho esfuerzo y traba-

jo todos los palos uno tras otro.

"En verdad, exclamaron los hijos, que haciéndolo de este modo, no hay cosa más fácil: también lo haría un niño."

"Amados hijos míos, díjoles entonces el padre, os sucederá a vosotros lo mismo que a esos bastones. Tanto como os ayudaréis mutuamente, todo lo resistiréis y nadie podrá oprimirlos; pero al punto que los vínculos de la buena armonía lleguen a romperse entre nosotros, os acacerá lo mismo que a esos palos hechos pedazos y esparcidos por el suelo."

(1)—Lugareño: de un lugar o aldea, significa campesino, aldeano, hombre humilde y poco culto.

(2)—Avenidos: estar de acuerdo, en armonía.

(3)—Sobre la marcha: hacer algo en seguida, sin detenerse.

Casos y....

(Viene de la 3ra. página)

dado inmóvil ante la orden de muerte del infante y más bien manifestó aprobación, tal fué la llama de alegría que asomó a su descompuesto rostro.

La maravillosa prueba del Rey Salomón, puede volver a hacerse hoy, entre diez siglos también, en el corazón de la China como en París y como en México, siempre dará el mismo resultado, porque es infalible y lo será mientras haya humanidad sobre la tierra, para la Eternidad. Y tal pretende el Doctor Larsen que llegará a ser el "Lie Detector" porque está fundado en el mismo eterno principio que la prueba del gran Rey Salomón.

UNA EXPLORADORA YANKI

NO RECOMIENDA A LOS HIS- PANOS COMO ESPOSOS

Miss Katherine McGregor, intrépida joyen norteamericana que acaba de regresar a Nueva York de regreso de una expedición por las selvas sudamericanas que duró siete meses, relatando sus aventuras en "The Evening Telegram" de ayer, no se contenta con afirmar que es ella la primera mujer blanca que jamás haya cruzado el camino Pichis de Lima a Iquitos, por sobre la cordillera de los Andes, sino se expresa con cierto desdén del sexo feo hispano-americano y tacha de odaliscas, diplomáticamente por supuesto, a las mujeres de la raza.

Entre otras peripecias, dice Miss McGregor en "The Evening Telegram" que sufrió una caída desde un pico que se elevaba a treinta pies de altura sobre el nivel del suelo, estuvo a punto de ser volada por una explosión de carburo, dió muerte a un tigre o jaguar, de un certero balazo, y fué aprehendida por considerársela una espía chilena.

Miss McGregor, oriunda del estado de Wisconsin o ex-estudiante de la universidad de Columbia, fué a la América del Sur completamente sola y con el solo propósito de correr aventuras. Aun cuando sus amistades y los pacíficos limeños la dijeron, con toda franqueza, que era una "grinca loca", emprendió la marcha desde el litoral occidental al oriental, acompañada únicamente por un guía. Aun el mismo cónsul de los Estados Unidos trató de disuadirla, diciéndole que se jugaba la vida en el proyecto, pero todo fué en vano, Miss McGregor estaba resuelta a emprender la caminata y la emprendió.

Según la valerosa muchacha, la América del Sur es un continente que facina y atrae a pesar de sus ratas, sus arañas venenosas y sus mosquitos cargados con gérmenes de paludismo y fiebre amarilla. Piensa regresar dentro de un mes, para explorar la región comprendida entre el alto Paraguay y Bolivia.

Proyecta, en esta segunda expedi-

ción, trazar mapas de los ríos que encuentre a su paso. Asegura que en un solo día llegó a contar 120 ríos y riachuelos.

Dice Miss McGregor que en Sudamérica hay tres clases de indios, civilizados, semi-salvajes y salvajes. Estos últimos si no les inspiran confianza las personas que se tropiezan con ellos, las matan sin misericordia.

Y ahora llegamos al punto interesante, a los hombres y mujeres sudamericanos.

—Conoció a bastantes hispano-americanos simpáticos—declara la joven exploradora.—Si una muchacha americana desea casarse que vaya a la América del Sur. Sin embargo no recomiendo como esposos a los naturales del continente.

—Y no se hicieron a Ud. propuestas matrimoniales—preguntóse a Miss McGregor?

—Oh sí, por supuesto—contestó sonriendo la muchacha—pero... es preferible que las visitantes de mi sexo no se casen allí... Los hispano-americanos gustan de las muchachas americanas y son persistentes en extremo, pero...

Se me consideraba en general como un curiosidad. No es costumbre por esos rumbos ver viajar solas a las mujeres. No tuve contratiempos porque... Bien, porque soy americana y de los americanos se esperan sorpresas y cosas que no guardan armonía con las convenciones sociales.

Las mujeres sudamericanas no están muy emancipadas todavía. Hállanse comprendidas entre las clases vigiladas y protegidas. No salen a la calle y nunca suben solas al coche de un tren. En algunos lugares principian a despertar y a reclamar sus derechos, pero apenas comienzan... Conoció en el Perú a una mujer abogado.

¿Por qué objetará la simpática Miss a los hispano-americanos como esposos?... Quizás, quizás crea que si alguno la pesca la tratará como odalisca...

FOLEY KIDNEY PILLS
FOR RHEUMATISM, KIDNEYS AND BLADDER

Tenemos un Baratillo de zapatos durante este mes. Venga y aproveche para la Fiesta de San Gerónimo.

También ofrecemos precios especiales en los varios departamentos de la Tienda, especialmente en los abarrotes.

Gerson Gusdorf, Taos, N. M.

La Tienda de Calidad de Taos

Dirijan sus Cartas Bien.

Toda correspondencia en asuntos de esta publicación, de suscriptores, noticias órdenes por libros etc. deben ir dirigidas sencillamente así: La Revista de Taos, Taos, N. M. Al dirigir la correspondencia de otro modo puede haber equívoco y dirigida a LA REVISTA DE TAOS no puede haber equívoco alguno. tf.

PERDIDO.—Un llavero con llaves, daré una gratificación al que las devuelva—Lewis, Rio Grande Garage & Co., Ciudad.

Librería de LA REVISTA DE TAOS

No se Envían Pedidos que no Vengan Acompañados de Su Importe.

- Aritmetica elemental español 75c
- Ortografía de la lengua castellana 50c
- Gramatica 75c
- Elementos de historia general 75c
- Gramatica completa 4.00
- Metodo de musica vocal 1.00
- La palabra en público 2.00
- Metodo de olendorff 2.50
- Clave M. de Ollendorff 25
- Manual de Fotografia 1.75

LIBROS RELIGIOSOS

- Comulgador General 1.00
- Visita al Santísimo Sacramento 75
- La Azucena 75c
- Sagrada Comunión 75c
- Religion 50c

NOVELAS Y OTROS LIBROS

- Biblioteca del Caballo 3.00
- Arte de domar caballos 2.50
- El ingenioso Hidalgo, Don Quijote de la Mancha 1.50
- Las aventuras de Telemaco 1.00
- Las mil y una noche 3.00
- El ama de casa 50c
- El judío Errante 1.00
- Geneveva de Brevante 50c

- Porque reinciden las viudas 35c
- Manual de artes y oficios 75c
- Las obras del amor 35c
- El ruiseñor yucateco 50c
- Cartas de amor 50c
- Estilo general de cortes 35c
- Juegos de manos y de barajas 85c
- Para decir la buena ventura 75c
- Manual de medicina usual 1.25
- Julietta y Romeo 35c
- Las mil y una noche 1.00
- Guarino mesquino 50c
- Los hijos del champayne 50c
- Las mil y un día 1.00
- Para conquistar las mujeres 1.50
- Para ser su propio medico 75c
- La magia negra 50c
- La magia blanca 50c
- El paraíso de las mujeres 65c
- El cocinero universal 75c
- Glorias de Mexico 1.00
- Malditas sean las suegras 50c
- Su majestad y el amor 65c
- Malditas sean las mujeres. 75c
- El contador mexicano 50c
- Libros de los enamorados 65c
- Juegos de manos 75c
- Para ser un buen ventriluco 75c
- Para ser un buen actor 1.00
- La gramatica del amor 35c
- Cultivo de chile 50c

Aviso Importante

Por medio de las presentes líneas se pone en conocimiento del público que todas las personas que tengan cuentas pendientes con el estado del finado Jose Francisco Romero, se sirvan pasas desde luego a arreglarlas con los abajos firmados, ya sea que dichas cuentas sean a favor o en contra de dicho estado. Benigno Romero, Rosalío Mondragon, Claudio Romero, Benito Romero, Adolfo Romero. 4t

ALMORRANAS—HEMORROIDES. Requiere un Tratamiento Cuidadoso. El UNGUENTO PAZO es el remedio más eficaz que se conoce hasta el día para el tratamiento de las Almorranas simples, sangrantes, con picazón ó externas. Una ó dos cañitas bastan. De venta en todas las Farmacias y Droguerías. Paris Medicine Co., St. Louis, Mo., U. S. A.

Perdido.—Un par de anteojos con aros de hueso.—Al devolverse a esta oficina se dará una recompensa.

H. G. C.
ALIVIA DENTRO DE 3 DIAS
Para Catarros y para descajar la mucosa
Cada paquete contiene todo lo necesario
Sin dolor—Inodoro
...10 en Droguerías o por correo franco de porte
Acme Chemical Mfg. Co., Ltd.
New Orleans, La.

AVISO

Deseamos anunciar a todos nuestros parroquianos y amigos que nuestra máquina de floriar está en operación y tenemos un molinero experto. Daremos buena satisfacción. Compramos trigo, vendemos harina, semita y salvado. Hagan una visita y se satisficieran.—Damos el más grande por ciento de harina en cambio de trigo.

Questa Milling Co.
Por A. D. Catanach, Mgr.

Tarjetas Profesionales

Dr. J. J. BERGMANS

MEDICO Y CIRUJANO
TELEFONO NUMERO 21
Se arreglan anteojos cientificamente
TAOS, - NEW MEXICO

F. T. CHEETHAM.

Abogado y Consejero en Ley,
Comisionado de los EE. UU.
Practica en todas las Cortes
del Estado y de los EE. UU.

William McKean

Abogado en Ley
Practica en todos las Cortes
de Nuevo Mexico
Ramo especial en leyes de
mineria
Taos, - New Mexico

F. FRED MULLER.

CIRUJANO DENTISTA
Todo su Trabajo es Garantizado.
Dentaduras de Primera Clase.
Empastes de Oro, Platina y Pasta
Blanca a Precios C6modos.
Coronas y Puentes de Oro
Extracci6n sin Dolor.
Oficina contigua a "La Revista"
Taos, - Nuevo Mexico.

A. Av. Rivera

Abogado y Consejero en Ley
Practica en todas las Cortes
de Nuevo Mexico y en la
Corte de Distrito de los Estados
Unidos. Se arreglan
asuntos de Entradas de
Domicilio, de Administraci6n en
la corte de Pruebas y se da
pronta atenci6n a colectaciones.
Oficina en:
Tierra Amarilla, N. Mex.

SHOE SHOP

LA MEJOR ZAPATERIA DE LA PLAZA,
JUNTO AL DR. BERGMAN

Tengo un grande surtido de tacones de
hule y suela de primera clase.
Garantizo mi trabajo y cobro precios
razonables por medias suelas y tacones.
SI VIVE FUERA DE TAOS, MANDEME
SUS ZAPATOS POR CORREO: A ESTAS
ORDENES LES DOY ATENCION
ESPECIAL.
Tr6game o m6ndeme sus zapatos viejos,
y se los dejar6 casi como nuevos por unos
cuantos reales. Haga la prueba.
LUIS LUCERO, Prop.

No lean la linea que sigue
Caro suscriptor. Si nos debe la
suscripci6n, haganos remesa hoy.
tf.

INDIGESTI6N

Nos escribi6 la Srta. Je-
susa Hern6ndez, de Carlsbad,
No Mexico:

"Padezco de un dolor de cabe-
za, de espalda, y de est6mago,
as6 como escalofr6s. En uno
de sus almanaques vi el anuncio
del

BLACK-DRAUGHT

(o sea la Hepalina)

para la indigesti6n.
"Me determin6 a comprar
esta medicina, segun com-
pr6ndola, y ahora me encuen-
tro buena, que no hallo como
darles las gracias, por haber
fabricado tan saludable medi-
cina."

Black-Draught se vende en
todas las boticas.

¡Pruebalo!

SE 21

TIEMPO DE LA ESCUELA

QUIERE DECIR

TIEMPO DE GASTAR CALZADO

Tenemos un lote de Zapatos de alta calidad
para Ni6nos de edad de escolar, cuyo calzado lo
estamos ofreciendo

Durante Esta Semana

Con un grande descuento en sus precios ori-
ginales, incluyendo en dicha venta los bien cono-
cidos zapatos marca "Security" especiales para los
ni6nos que ocurren a la escuela, por su durabilidad.
Tenemos del tama6no que Ud. necesite.

The Bond-McCarthy Co.

"Creciendo Mejor cada dia."

Taos, N. M.

NOTICIAS DE TODO EL MUNDO
De Inter6s General

FRANCIA SE RETIRA

Paris Agosto 31.—En los 6rcu-
los de la Comisi6n de Reparaci-
ones se expres6 esta noche la
creencia de que el gobierno fran-
c6s retirar6 de dicha entidad sus
delegados, como medida prelimi-
nar hacia una acci6n independien-
te en la cuesti6n de las indemni-
zaciones que debe pagar
Alemania. Se dijo que esta
creencia era motivada por el he-
cho de que Alemania no habia
hecho nuevas propuestas, acep-
tables para Francia, en la sesi6n
que se celebr6 hoy.

Los delegados alemanes, bajo
la direcci6n del Subsecretario de
Hacienda, doctor Schroeder, ter-
minaron esta tarde la presenta-
ci6n de las propuestas de Alema-
nia. Dichos delegados hicieron
hincapi6 en la gravedad de la si-
tuaci6n de Alemania y solicita-
ron con empe6o que se les ayu-
dara. Trataron los alemanes de
imponer el 6nimo de los miem-
bros de la Comisi6n, con el hecho
de que Alemania est6 a la orilla
de muy graves acontecimientos,
que cada uno de los aliados ha-
br6 de lamentar. Afirmaron
tambi6n que fue imposible para
Alemania comprar m6s moneda
extranjera y que la oferta de
Berl6n constituye el limite abso-
luto de los esfuerzos para com-
placer a los franceses en sus de-
mandas. Urgieron en seguida a
la Comisi6n para que tomara una
acci6n inmediata, ya que cada
dilataci6n produce un nuevo efecto
desastroso. Aseguraron que Ale-
mania ha hecho todo cuanto le
ha sido posible sin sacrificar real-
mente su independencia.

Los delegados alemanes no se-
r6n oidos nuevamente por la Co-

mis6n, que se reunir6 una otra
vez el jueves por la ma6ana, y
que tendr6 por la tarde una nue-
va sesi6n oficial, en la cual se
anunciar6 la decisi6n que se haya
tomado.

El Presidente de la Comisi6n,
M. Dubois dijo hoy al represen-
tante de la Associated Press, que
la noticia de que la Comisi6n es-
taba desesperanzada era prema-
tura, pero, a pesar de esta ase-
veraci6n del delegado franc6s,
prevalece una impresi6n pesimista
y virtualmente se ha abandona-
do la esperanza de que la Co-
mis6n tenga 6xito en lograr una
decisi6n aceptable para todos los
gobiernos.

PROPOSICIONES RECHAZADAS

Berl6n, agosto 30.—El gabinete
resolvi6 hoy rechazar las pro-
puestas francesas, que fueron
enviadas por la Comisi6n de Re-
paraciones por conducto del doc-
tor Schroeder, y que se refieren
a una garant6a completa en oro,
como condici6n para conceder
una moratoria.

LO QUE SE DICE EN BERLIN

Berl6n, agosto 31.—(Por tran-
sradio)—En 6rculos bien infor-
mados se dijo a los representan-
tes de la prensa que no se espe-
ra que la Comisi6n de Reparaci-
ones tome una resoluci6n definiti-
va, sino dentro de varios d6as;
pues la divergencia de opiniones
entre Francia e Inglaterra no ha
sido aun subsanada en lo esen-
cial. En las pl6ticas que los
miembros de dicha comisi6n han
tenido con los expertos alemanes,
6stos han convenido en que se
hagan algunas modificaciones a
las 6ltimas y ampl6simas proposi-
ciones del gobierno alem6n.

ESKISHER FUE CAPTURADO

Paris, Septiembre 3.—Esta
tarde se anunci6 en los 6rculos
oficiales de esta capital que las
tropas nacionalistas turcas han
capturado la posici6n de Eskis-
her, que es el principal baluarte
de los griegos en el Asia Menor.

La informaci6n dice que los
turcos contin6an avanzando y
que en estos momentos los solda-
dos nacionalistas han logrado pe-
netrar en una zona de cuarenta
millas. Eskisher es una ciudad
del Asia Menor, situada a una
distancia de veintisiete millas al
noroeste de Kuantaya, y est6 co-
nectada por ferrocarril con Scutar-
r6, Sagora y Konich, su pobla-
ci6n es de cerca de 20,000 habi-
tantes.

SE CASA UNA CONDESA

Londres, Septiembre 3.—Esta
tarde se anunci6 que la Condesa
Catalina Drogheda contraer6 ma-
trimonio con Guillermo de Lan-
da, en las oficinas del Registro
Civil situadas en Buckingham
Palace Road, en esta ciudad.

La ceremonia ser6 tan discreta
como sea posible. La Condesa
Drogheda es muy conocida en
Europa por sus aficiones al de-
porte. Se dice que el divorcio
de su primer marido, el Conde
Drogheda, de quien m6s tarde
enviud6, fue originado por los
entusiasmos deportivos de la no-
ble dama, que est6 reconocida
como una amazona atrevida y
como una inteligente jugadora
de golf y de tennis.

Lo condesa hered6 de su espo-
so una cuantiosa fortuna que ha-
c6a muy apetecible su mano, pues
a6n se conserva joven. Su pr6-
ximo matrimonio con el caballero
mexicano Landa, es objeto de
m6ltiples comentarios.

LA LIGA P. A. DE NACIONES

Ginebra, Septiembre 4.—La
propuesta del Uruguay para la

formaci6n de una Liga Paname-
ricana de Naciones, propuesta
que ser6 sometida a la Conferen-
cia que se reunir6 en Santiago de
Chile, es considerada favorable-
mente en los 6rculos de la Liga
de las Naciones de esta ciudad.

Se la considera como una abro-
gaci6n de la teor6a de las cuestio-
nes regionales, sin disminuir el
campo de trabajo de la presente
Liga de las Naciones en las cues-
tiones de inter6s mundial.

Mucha satisfacci6n fue expre-
sada hoy respecto a la declara-
ci6n del Presidente del Uruguay,
doctor Baltasar Brun, en el sen-
tido de que el hecho de hacer
miembro alg6n pa6s de la pro-
puesta Liga Panamericana de
Naciones significa que no pueda
tambi6n ser miembro de la Liga
de las Naciones.

Se declar6, sin embargo que se
considerar6a como un desastre el
que los pa6ses latinoamericanos
abandonaran a la vieja Liga de
las Naciones, como consecuencia
de la formaci6n de una nueva
Liga.

CHOQUES DE TRENES

Roma, Sept. 5.—Doce personas
murieron y muchas resultaron he-
ridas cuando un tren de pasa-
jeros choc6 contra un cam6n, en
uno de los cruceros cerca de esta
ciudad.

SE HUNDE UN BUQUE

Santiago de Chile, agosto 30.—
Seg6n despachos recibidos esta
tarde con retardo, treinta y uno de
los tripulantes del vapor "Itaca",
que se hundi6 ayer, fueron salva-
dos.

EL AUTOMOVIL DE S. S.

El Havre, Sept. 5.—Despu6s de
permanecer en los jardines del Va-
ticano el autom6vil que le fu6 ob-
sequiado al papa por la arquidi6-
cesis de Milan, ser6 registrado por
las autoridades italianas.

El coche ser6 usado por la pri-

mera vez en las calles de Roma el
d6a 7 de septiembre, cuando se le
emplee para transportar la nueva
Madona de Loreto, bendecida re-
cientemente por el pont6fice, a la
Santa Casa de Santa Maria Ma-
giori.

TERRIBLE INCENDIO

Solonica, Sept. 4.—El s6bado se
produjo aqu6 un gran incendio que
produjo da6os de mucha conside-
raci6n en otros edificios. Las p6r-
didas se calculan en 50.000.000, de
dracmas. La mayor parte de lo
que se quem6 estaba asegurado.

MUERE UNA HIJA DEL GRAL. GRANT

CHICAGO, agosto 30.—Hoy muri6
en esta ciudad Misa Franklin
Hatch Jones, 6nica hija del expre-
sidente general Ulises Grant y
una de las m6s populares hero6nas
nacionales durante el siglo pasado.
Se le designaba con el calificativo
cari6oso de Nelly Grant.

ELEGANTE MATRIMONIO

Bahauheim, Alemania, Agosto
31.—Con motivo de su matrimonio
con la se6orita Elena Pe6n, natu-
ral de la ciudad de M6rida M6xico,
Juan Mata, un magnate industrial
de Barcelona que ha recidido aqu6
durante varios a6os, hizo un dona-
tivo de 100.000 marcos para el es-
tablecimiento de un asilo de ancia-
nos. Al matrimonio, que se efec-
tu6 el s6bado, concurrieron los
miembros de las colonias espa6ola
y mexicana y los representantes
diplom6ticos de dichos pa6ses.

LA SITUACION ES CRITICA

BUDAPEST, Sept. 3.—Los in-
formes recibidos hoy de Berl6n y
de Paris en el sentido de que
Checoslovaquia y Jugoeslavia tien-
nen el proyecto de marchar hacia
territorio austriaco, han despertado
aqu6 gran ansiedad. En los
6rculos oficiales reina la esperan-
za de que Italia sabra mantener el
control sobre la peque6a "entente".
Es muy fuerte el sentimiento
amistoso por Italia.

Corten Esto—Vale Dinero.

Corten este anuncio, adjuntelo
con el valor de 5c a Foley & Co.
2835 Sheffield Ave., Chicago, Ill.
escribiendo su nombre y direcci6n
claramente. Recibir6 Ud. de vuel-
ta un paquete de muestra con-
teniendo el Compuesto de Miel y
Alquitran de Foley, para la tos,
resfriados y crup, Pastillas para
los Ri6ones de Foley y las Table-
tas Cat6rticas de Foley.

TODO INFUNDADO

Este equ6voco es hecho con
frecuencia por muchos ciu-
dadanos de Taos.

Busque la causa del dolor de
espalda.

Para poder ser curado usted
debe saber la causa de sus males.

Si es Ri6ones d6biles, Usted de-
be de poner a los ri6ones a funcio-
nar debidamente.

Una residente de esta vecindad
le muestra a usted de qu6 ma-
nera.

La Sra. V. W. Bowman, 506 E.
Iron Ave., de Albuquerque, N.
M6x., dice: "Mis ri6ones estaban
d6biles y yo sufr6a de varios do-
lores de espalda que me mantenian
en un estado miserable. Frecuen-
tes dolores de cabeza agravaron mis
males y mis ri6ones no funciona-
ban debidamente. Otros familia-
res habian usado las Pastillas de
Doan para los Ri6ones con buen
resultado y me determin6 a pro-
barlas. Las Pastillas de Doan
prontamente me libraron de los
dolores de espalda y otros s6nto-
mas de los males a consecuencia
de los ri6ones. Yo recomiendo las
Pastillas de Doans para los Ri6o-
nes, por haber experimentado los
resultados que reclaman las mis-
mas."

El precio es 60c. donde quiera
que se venden. No pidan nom6s
un remedio para los ri6ones sino
que obtenga las Pildoras de Doan
para los ri6ones las mismas que us6
la Sra. V. W. Bowman, Foster-Mil-
burn Co., Mfgs., Buffalo, N. Y.

